

03.03.2023

Stadt trauert um Ehrenringträgerin Marieluise Palm

Die Stadt Ludwigshafen an Rhein trauert um ihre Ehrenringträgerin Marieluise Palm, die am 27. Februar 2023 im Alter von 86 Jahren verstorben ist.

Vom 1. Juli 1985 bis zum 30. Juni 2009 war Marieluise Palm Mitglied des Stadtrats und hat in zahlreichen Ausschüssen und stadträtlichen Gremien mitgewirkt. Als stellvertretende Fraktionsvorsitzende der CDU war sie für die Bereiche Kinder, Jugend und Familie verantwortlich. Sie war unter anderem 20 Jahre Mitglied des Kulturausschusses, 20 Jahre im Sozialausschuss und 16 Jahre im Jugendhilfeausschuss. Die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung der freien Träger im Jugend- und Sozialbereich lagen ihr immer besonders am Herzen. Ihr christliches Menschenbild war für sie Leit- und Richtschnur ihres Handelns und mündete im Einsatz für die christlich-jüdische Zusammenarbeit und im Freundeskreis Gaziantep. Ihre herausragenden Verdienste um die Stadt Ludwigshafen am Rhein wurden am 25. August 2009 mit der Verleihung des Ehrenrings der Stadt Ludwigshafen am Rhein gewürdigt.

"Marieluise Palm war eine engagierte Demokratin und in vielfachen Funktionen für unsere Stadt und unsere Stadtgesellschaft im Einsatz. Mit Marieluise Palm verliert die Stadt Ludwigshafen eine Kommunalpolitikerin mit Kompetenz und Sachkenntnis bis ins Detail, mit einer nimmermüden Bereitschaft zum Dialog, mit Freundlichkeit und Ausdauer. Wir trauern um eine angesehene Persönlichkeit, eine verantwortungsvolle Kommunalpolitikerin und eine geschätzte Gesprächspartnerin. Marieluise Palm wird uns fehlen. Wir werden ihrer mit Dankbarkeit und Hochachtung gedenken. Unser Mitgefühl und unsere tiefe Anteilnahme gelten ihrer Familie sowie allen Angehörigen", würdigte Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg die Verstorbene.

Die Trauerfeier für Marieluise Palm findet am Samstag, 11. März 2023, um 14 Uhr in der Protestantischen Kirche, Brüsseler Ring 55, statt.